



Angel Darián Santa Cruz, Alejandro López (estudiante de periodismo)

Matanzas, 11 feb (ACN) El cumplimiento de los protocolos de bioseguridad, con énfasis en la realización de la pesquisa diaria, constituyen acciones que se ejecutan con rigurosidad en el círculo infantil Estrellitas Rojas de esta ciudad, con el objetivo de cuidar la salud de los niños que asisten a la institución.

Yonaisy Cause García, subdirectora docente del círculo infantil ubicado en la localidad de Peñas Altas, refirió que pese a trabajar con niños tan pequeños existe una perfecta armonía en el cumplimiento de todas las medidas sanitarias aprobadas en el país para evitar contagios de COVID-19.

Todas las mañanas los niños son recibidos por dos enfermeras, las cuales examinan su estado físico, hacen preguntas de rutina a sus padres o tutores, a la vez que les exigen traer varios nasobucos limpios para cambiarlos durante el día.

Cause García señaló que atender a casi 290 niños, matrícula actual, resulta una tarea compleja, sin embargo hasta el día de hoy no hay contagios originados en el centro, lo que evidencia el buen quehacer de todos.

Vivian Arévalos Cabrales, una de las enfermeras encargadas de la atención a los niños en Estrellitas Rojas, expresó que se siente feliz al aportar con su faena al cuidado de los niños, muestra de que la labor desempeñada en la preservación de la salud de este grupo generacional constituye prioridad en la provincia.

Arévalos Cabrales manifestó que examina junto a su compañera con detenimiento a cada menor, para evitar que ingresen con algún síntoma que ponga en peligro a los demás; al detectar alguna anomalía le informamos a los padres y a la dirección del círculo, agregó.

Yudelkis González, madre de una pequeña asistente a la institución, confesó que las familias cubanas se sienten las más seguras del mundo, por la atención brindada a sus hijos en las unidades docentes, y afirmó que en su caso particular deja a su descendencia con la seguridad total de que estará protegida.

La realización de las pesquisas en unidades docentes deviene en tema de reiterada insistencia por las máximas autoridades de Matanzas, con el propósito de evitar la aparición de casos de COVID-19 que pongan en peligro la salud de uno de los grupos vulnerables ante la enfermedad.